

## Actualité Phytosanitaire

### Citron : attention aux pesticides dans certains fruits importés

Très utilisé en cuisine, le citron est pourtant l'un des agrumes les plus contaminés par les pesticides. Un constat alarmant concerne les **citrons jaunes non bio venus d'Espagne**, qui représentent environ 80 % des citrons vendus en France. Ces fruits sont souvent cueillis verts, jaunis artificiellement au gaz d'éthylène, puis traités avec des **fongicides comme l'Imazalil**, interdit en France mais toléré sur les produits importés.

Même problématique pour les **citrons verts du Brésil**, également très traités. Greenpeace et 60 Millions de consommateurs ont révélé des **résidus de pesticides au-delà des normes autorisées** dans plusieurs marques (Georges Helfer, Fazenda, Panier du primeur...) vendues dans de nombreuses enseignes (Leclerc, Carrefour, Lidl, etc.).

Pour limiter les risques : privilégiez les citrons bio ou d'origine française.

Ce constat confirme les analyses de l'EFSA dans son rapport 2023 (voir brève Ecophyto 2030) [« Pesticides dans l'alimentation : le rapport 2023 de l'EFSA confirme la stabilité globale, mais alerte sur les importations »](#), [cliquez ici pour lire l'article](#).